

Caturros lucen con orgullo a su nueva generación de graduados

PRENSA WANDERERS

La formación integral de sus canteranos, no solo en materia deportiva, sino también en lo educativo, es uno de los pilares con los que Santiago Wanderers viene trabajando hace ya varios años. Prueba de aquello es que desde el 2018, en mancomunidad la Universidad Andrés Bello, los porteños lanzaron el programa "Tutoría Caturra", el cual busca que sus jóvenes promesas terminen de manera correcta su enseñanza media a la par de sus entrenamientos buscando llegar al profesionalismo.

En ese sentido, hace unos días, una nueva generación de jugadores recibió sus diplomas tras culminar con éxito su año educativo. Vicente Lagos, Amaro Silva, Alejandro Albanez, Benjamín Adasme, Matías Cáceres, Ignacio Flores y Vicente Vargas



CANTERANOS VERDES CULMINARON SU ENSEÑANZA MEDIA.

terminaron cuarto medio, mientras que Nicolás Carvacho y Gianfranco Ravenos lograron lo propio en tercero medio.

Jonathan Romero, asistente social de la escuadra verde, valoró este innovador programa educativo, calificándolo como "una gran herramienta, ya que nos los chicos necesitan desenvolverse en diferentes ámbitos, no todo es fútbol. Solo un pequeño grupo lle-

ga a ser profesional y es importante tener una carta bajo la manga para desarrollarse en la sociedad".

Fabián Adasme, padre de Benjamín Adasme, añadió en la misma línea que "como familia esto es muy bueno, siempre hubo problemas para compatibilizar el fútbol con el estudio. Se nos ofreció este mecanismo que nos sirvió por temas de horario y comida, fue muy importante". 🌱